
 
Ich wohne im Lötschental und bin Lehrerin in der 
Primarschule. 
Vor einem Jahr habe ich mir privat einen Cubusan 
angeschafft. Ich bin von der Wirksamkeit begeistert und habe 
mich deshalb entschlossen, den Cubusan auch in meinem 
Klassenzimmer einzusetzen.  
Der Cubusan schützt mich und meine Schulkinder, vor allem 
auch, weil es mittlerweile vermehrt Kinder mit verschiedenen 
Allergien gibt. Seitdem der Cubusan in meinem 
Klassenzimmer steht, habe ich festgestellt, dass meine 
Schüler ausgeglichener und konzentrierter sind und ich muss 
nur noch kurz lüften.  
Eine Anschaffung, die sich jederzeit lohnt. 
 
Evi Ebener 

 

 


